



DICCIONARIO ESPAÑOL

Roberto Carrizo

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Roberto Carrizo ha contribuido al diccionario con 20 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

argentina

País de América del Sur. Su nombre deriva de la palabra "argentum" (plata). Su capital es la ciudad de Buenos Aires, tiene 2.780.400 km cuadrados de superficie, posee unos 45.000.000 de habitantes y hablan español. Famoso por el tango, el mate, los gauchos, Maradona, Messi y la ascendencia italiana y española de gran parte la población.

arma

Objeto usado para atacar o defenderse, como una pistola, rifle, daga, espada, etc.

auto

En algunos países, forma abreviada de automóvil.

automóvil

Vehículo a motor sobre ruedas.

bala

Proyectil que se dispara con un arma de fuego

banco

Asiento alargado que se encuentra en lugares públicos.

bariloche

Ciudad ubicada en la provincia argentina de Río Negro, al pie de la cordillera de los Andes. Muy turística y famosa por sus centros de esquí.

bosta

En Argentina, al igual que en Colombia, se refiere al estiércol o caca de las vacas, caballos, etc. También en Argentina se usa para decir que algo es malo o no sirve. Ejemplo: "Esta lapicera es una bosta, no escribe". También por ejemplo cuando nos referimos a una mala persona: "Sos una bosta de persona, me acabás de afanar (robar)."

buenos aires

1-Provincia de Argentina. Su capital es La Plata.

2-Capital de este último país, también denominada Capital Federal o Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).

córdoba

Provincia de la Argentina situada en el centro del país, su capital es la ciudad homónima.

hacha

Herramienta para cortar leña y otros usos, que consiste en una cabeza con filo y un mango.

madera

Material que se encuentra debajo de la corteza de los árboles.

mere

Arma utilizada por los maoríes de Nueva Zelanda. Es plana con forma de paleta y hecha de pounamu, un mineral.

panza

Sinónimo de vientre, barriga, etc.

pistola

Arma de fuego corta, que puede usarse con una sola mano.

plata

Metal blanco y brillante muy usado en joyería. Es un elemento químico de número atómico 47 y símbolo Ag.

policia

Fuerza encargada de velar por el orden público y seguridad de los ciudadanos. También en español se le llama así a cualquier miembro que pertenezca a esta fuerza.

santa cruz

Provincia del sur argentino (Patagonia). Su capital es Río Gallegos.

santa fe

Provincia argentina. Su capital es la ciudad homónima.

trabuco

En Argentina, se usa para referirse a los travestis.